

Besucherrückgang im Gotthelf-Zentrum

Museum Das Gotthelf-Zentrum Emmental blickt auf ein schwieriges Museumsjahr 2020 zurück. Rund 2000 Besucherinnen und Besucher fanden im vergangenen Jahr den Weg nach Lützel-flüh – das sind halb so viele wie erhofft. Dank der Unterstützung des Amts für Kultur, Kurzarbeitsentschädigungen und Reduktion der Ausgaben sei das Zentrum ohne finanziellen Verlust über die Runden gekommen, heisst es in einer Medienmitteilung. Am 27. März startet das Gotthelf-Zentrum in die neue Saison. *(klb)*